



RANDONNEES SAINT-ORENS MONTAGNE

(Encadrant(e)	Nathalie Vouillamoz			Date	30/11/2025
Objectif	Antras – Hommage Jean Luc POUJADE			Dénivelé	+ 670
Lieu départ	Antras 09800				
Durée et KM Voiture	2h10 135 kms	Durée km Rando	5h00 9 kms	Carte IGN 1947OT	IBP71

Liste des participants

1	CHAUVET Myriam	16	
2	GAROUSSIA Maryse	17	
3	JAMMES Véronique	18	
4	VOUILLAMOZ Nathalie	19	
5	WOLF Pierre	20	
6		21	
7		22	
8		23	
9		24	
10		25	
11		26	
12		27	
13		28	
14		29	
15		30	

Commentaires

Cette sortie organisée par Alain est un hommage à JEAN LUC POUJADE, adhérent pendant des années à STOM, un amoureux de la montagne et en particulier de ce coin des Pyrénées.

Nous avons rdv à 7h30 au stade, nous partons à 5. Pierre est le chauffeur de ces dames.

Nous partons de Antras, tranquillement, sous une petite pluie. Il ne fait pas froid, et il n'y a pas de vent, donc cette météo reste supportable. Nous avons de la neige avant d'arriver à la cabane du Coulédoux. Lieu de retrouvailles avec le groupe de Alain. Ils sont 8 à faire la grande boucle depuis Sentein.

Avant leur arrivée nous faisons un feu dans la cheminée de la cabane, nous nous chauffons les mains. Mais pour éviter de respirer cette fumée nous préférons pique-niquer dehors. Nous installons les bancs disponibles. La famille de Jean-Luc nous a offert une fiole de gnaule, et nous trinquons en ayant une pensée pour lui. La gnaule, il ne l'oubliait pas ou rarement.

La descente dans la neige est périlleuse au départ.

La journée se termine à Castillon en Couserans, notre bar habituel

Merci aux participants